

春日部市立立野小学校だより



# 稲里

〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地  
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成  
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和4年度 11月号 令和4年 10月28日発行

在籍児童数 537名

<https://schit.net/kasukabe/estateno/>

## 霜月・11月を迎え、深まる学び

校長 石川 昌保

吹く風が冷たくなり霜月・11月を迎えました。霜月の由来は、陰暦の11月が霜がしきりに降るようになる霜降月(しもふりつき)から霜月に転じたということです(今の12月にあたります)が、他にも諸説あるようです。秋の深まりを感じながら10月22日(土)に秋季大運動会を行いました。各学年の徒競走や集団演技、学年競技を通して子供たちの成長やこれまでの学習活動の成果を御覧いただきました。多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。今年度も新型コロナウイルス感染対策のため、地域の皆様をはじめ御来賓の皆様に来ていただくことができず、申し訳ありませんでした。来年こそは安心して皆様に御覧いただけることを祈っております。



<秋季大運動会の様子>

さて、読書推進運動協議会が毎年10月27日から11月9日までを読書週間としていることから、学校では11月に「立野っ子読書まつり・読書の木・家族読書・読書チャレンジ」を行います。読書の秋に御家族のみなさんと共に親しむ時間が取れましたら御協力をお願いいたします。

また、11月の8日を「い(1)い(1)歯(8)」のごろ合わせで日本歯科医師会が「いい歯の日」としていることから、学校でも「いい歯の日・歯みがきテスト・児童保健委員会歯みがきクイズ」などを計画しています。歯の健康については、1989年に厚生省(当時)と日本歯科医師会が提唱している「8020(ハチ・マル・ニイ・マル)運動」もあります。これは、「80歳になっても自分の歯を20本以上保とう」という運動です。御家庭でも子供たちの歯科健診の結果を御確認いただき、治療の必要がありましたらお早めに歯医者さんへ御相談ください。

この他にも11月は各学年による社会科見学や校外学習、持久走大会などの行事を予定しています。さらに行事だけでなく毎日の授業でも「確かな学力と豊かな心を育てる国語教室～生きて働く力を育てる指導法の工夫～」を研修テーマに子供たちの学力向上を目指し授業改善に取り組んでまいります。2学期を振り返り「心身共に健康で、生きる力のある児童の育成～体づくりに励み、文化の香りのする学校～」を目標とする教育活動を充実させていきます。これは保護者の皆様の新型コロナウイルス感染症防止のための毎日の御支援のお陰と心から感謝しております。元気いっぱいの立野小学校を目指していきたいと思っておりますので、変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

# 11月の行事

日	曜	行事予定
1	火	お話朝会 委員会活動 自転車免許講習(4年) 立野っ子読書まつり開始
2	水	ステップ・元気タイム2・4・6年 市内音楽会(代表:5年3組) ロング昼休み
3	木	文化の日
4	金	ステップ・元気タイム1・3・5年
5	土	
6	日	かすかべ郷土かるた大会
7	月	読書 教材集金日
8	火	ステップ・元気タイム1・6年 クラブ IN美術館
9	水	児童朝会 なかよしタイム(ロング昼休み) IN美術館
10	木	ステップ・元気タイム2・5年
11	金	ステップ・元気タイム3・4年 人権の花(チューリップ球根)贈呈式
12	土	カスカベ インターナショナル フレンドシップデイ
13	日	
14	月	県民の日
15	火	朝清掃 春日部市教育委員会・東部教育事務所教育支援・学力向上担当訪問
16	水	表彰朝会 なかよし1組研究授業
17	木	ステップ 1・2年・なかよし校外学習(春日部夢の森公園) 6年2組研究授業
18	金	朝の会 ふれあいの日
19	土	
20	日	
21	月	読書 立野っ子ひろば 学校運営協議会 1・2年・なかよし校外学習予備日
22	火	ステップ・元気タイム1・3・5年 5年2組研究授業 クラブ
23	水	勤労感謝の日
24	木	児童朝会 4年校外学習(首都圏外郭放水路・岩槻人形博物館)
25	金	ステップ・元気タイム2・4・6年 3年校外学習(武蔵丘陵森林公園・明治なるほどファクトリー坂戸) 学校保健委員会(13:30～)
26	土	
27	日	
28	月	読書
29	火	学活 校内持久走大会 委員会活動(2学期最終)
30	水	お話朝会 校内持久走大会予備日 ロング昼休み

11月8日は「いい歯の日」です。立野小では、11月1日から8日までの間に、ご家庭で「歯みがきテスト」をしていただくことを計画しています。

## 国語科授業研究会



本校は「確かな学力と豊かな心を育てる国語教室～生きて働く力を育てる指導法の工夫～」を研究主題として国語科の研究に取り組んでいます(令和4・5年度春日部市教育委員会委嘱)。10月6日には、4学年と5学年で研究授業を行いました。この研究授業では、ICTも活用し、児童が主体的に学習に取り組める授業となるよう研究を深めました。